

Arco Polstermöbel

Trauer um Hannes Beck

Montag, 19.12.2022

Hannes Beck, Seniorchef von Arco Polstermöbel in Weidhausen, ist am 13. Dezember 2022 im Alter von 75 Jahren nach kurzer und schwerer Krankheit gestorben.

Beck war im November 1969 zur Firma Arco gekommen und heiratete 1970 Margit Hertha, die Tochter von Hilmar Hertha und die Enkelin des Firmengründers August Rädlein. Nachdem er alle Abteilungen der Firma durchlaufen hatte, wurde er 1990 zum Geschäftsführer ernannt.

Beck setzte auf das Prädikat „Made in Germany“ und prägte das in der Branche hoch angesehene Profil von Arco als Spezialist für gesundes Sitzen. Als er die Geschäftsführung an seine beiden Töchter Alexandra Frey und Sarah Beck sowie an seinen Schwiegersohn Michael Frey übergab und sich somit aus dem operativen Geschäft zurückzog, blieb sein Rat immer gefragt.

Die Trauerfeier fand auf Wunsch des Verstorbenen in aller Stille statt.

Das ganze MÖBELMARKT-Team spricht der Familie von Hannes Beck sein herzlichstes Beileid aus.

Trauer um Hannes Beck